Bonjour à toutes et à toutes! Ci-dessous nos dernières nouvelles en région. N'hésitez pas à me faire parvenir les informations que souhaitez partager dans cet info-FEP.

## À VOS AGENDAS!

 La FEP organise à Nîmes le Jeudi 7 Décembre à la Maison du Protestantisme, la formation " Accueillir, écouter, et se comprendre ", dont l'objectif est d'aider chacun à trouver sa juste place dans la relation entre accueillant et accueilli. La formation, gratuite, est limitée à 20 participants.

## ACTUALITÉS NATIONALES DE LA FEP

- Pierre-Olivier Dolino, directeur de la Fraternité Belle-de-Mai à Marseille, va devenir le nouveau délégué général de la FEP. Il prendra ses fonctions en 2024.
- Le Dîner des Protestants aura lieu le lundi 27 Novembre au Palais de la Femme à Paris : Cette soirée philantropique permettra de récolter des fonds qui seront pour partie reversés à la FEP. Grâce à cette somme, la 3e édition du Prix Charles Gide sera organisée, dont une trentaine de membres ont déjà bénéficié les années précédentes. L'évènement rassemble des personnes repésentatives du protestantisme, en présence des autorités de l'Etat. Il est ouvert à toute personne intéressée par l'évènement, sur inscription, pour un coût de 150 euros.

## LES ÉVÉNEMENTS DES DERNIÈRES SEMAINES

- L'inauguration du Carrousel de Montpellier a eu lieu le 14 octobre : Le Carrousel de Montpellier est une Maison par tous, un ensemble unique, un "life lab", mêlant résidence sociale, pension de fmaille, radio, espaces de réunions culturelles ou d'éligses... La Fondation du Protestantisme a été le maître d'ouvrage du projet, et accompagne plusieurs associations dans le projet du Caroussel: La fondation "Protestantisme de Montpellier"; l'association Gammes, acteur social majeur de la ville; l'Armée du Salut; L'AFEP de Montpellier (entraide) et une fondation protestante pour le logement social. Le Caroussel proposera des activités culturelles, physiques, des activités de formation, un accompagnement vers l'emploi et de nombreuses autres activités.
- La FEP a coordonné l'organisation d'une journée de rencontre des cafés chrétiens à Lézan le 21 octobre 2023, au café associatif de La Gerbe : Il s'agissait d'une initiative conjointe de l'association La Gerbe et du café assciatif

L'Ambassade (à Valence). La journée a été un succès, avec près de trente participants provenant de 10 cafés différents, dont 7 de la région Arc Méditerranéen. Une prochaine réunion sera organisée au premier semestre 2024.

- L'entraide d'Avignon a organisé une soirée d'échanges et de rencontres le 6 octobre avec la paroisse: Antoine Sueur, président d'Emmaüs France, y a présenté le parcours de l'Abbé Pierre et la création des communautés Emmaüs. Mais surtout, il a abordé le fonctionnement des communautés, leur évolution avec une population qui a beaucoup changé et les moyens pour accompagner les compagnons vers l'autonomie. Beaucoup de personnes de la paroisse et du monde associatif d'Avignon étaient présentes.
- La journée "Transformés par l'espérance" du pôle FPF-Marseille s'est tenue le 12 novembre à l'église malgache de la Pauline : Le matin, un culte fédératif a été organisé, regroupant plusieurs églises protestantes marseillaises. L'aprèsmidi était consacrée à un temps de jeux, avec notamment la Béthel-mobile (bar à jeux chrétiens) et un jeu de l'oie proposé par le groupe FPF-FEP Marseille. Ce jeu a permis aux participants de rencontrer des associations adhérentes de la FEP (Marhaban, Fraternité Belle-de-Mai, Accueil et Rencontres, Familles en Action) et les faire réfléchir à leur engagement.

## **Marc-Olivier Thirion**

07 64 76 19 29

marc-olivier.thirion@fep.asso.fr